

## **Grèce : Baisse du niveau de la petite corruption**

D'après une enquête conduite par l'ONG Transparency International, le montant total des pots-de-vin versés en Grèce a nettement baissé en 2011 par rapport à 2010, en partie à cause de la grave crise qui touche le pays qui limite les moyens de la population. L'enquête compte 554 millions d'euros versés à des fonctionnaires ou des entreprises en 2011 contre 632 millions d'euros en 2010.

La valeur cumulée des pots-de-vin a chuté de 30 %, depuis 2009 où elle avait atteint la valeur record de 787 millions d'euros.

En ce qui concerne la répartition des pots-de-vin, le secteur public (principalement les hôpitaux, administrations fiscales et autorités délivrant des permis de construire) draine une part de plus en plus significative des pots-de-vin : 72,1 % du total en 2011, contre 57,7 % en 2009 et 64,7 % en 2010. Par ailleurs, 25,3% des répondants du secteur public et 21,6% du privé ont indiqué refuser de payer des pots-de-vin même quand ils étaient ouvertement sollicités.

Malgré ces « *bons* » résultats, la Grèce est toujours aux prises avec une corruption massive qui risque de retarder la sortie de crise.

*Source : TI France, 16/04/2012*